

Tolle Erfolge der ASV-Jugendteams beim Heimturnier

Martin Hochleitner

Bei guten äußeren Bedingungen ging am Samstag, den 23.8.2014 am Sportplatz des ASV Unterwaltersdorf der Summer-Youngsters-Cup, ein Fußballturnier für U9 und U10 Mannschaften, über die Bühne. Unsere U9 konnte sich dabei nach einer starken Leistung den Turniersieg sichern. Nach 2 Siegen gegen Traiskirchen und Stotzing und einem Unentschieden gegen Leithaprodersdorf in der Gruppenphase wurde unsere Mannschaft Gruppensieger und stellte sich im Finale dem ASV Hornstein, der die andere Gruppe für sich entscheiden konnte. Dort gab es dann ein spannendes Spiel, das unsere U9 schlussendlich mit 2:1 für sich entscheiden konnte. Gratulation an unsere Jungs, ein toller Erfolg!

Auch unsere U10 schlug sich sehr gut, nach 2 Siegen gegen Ebreichsdorf und Mitterndorf gab es zwei knappe Niederlagen gegen Traiskirchen und Leithaprodersdorf, was am Ende den 3. Platz bedeutete.



Endergebnis U9

1. ASV Unterwaltersdorf
2. ASV Hornstein
3. FCM Traiskirchen Juniors

Endergebnis U10

1. FCM Traiskirchen Juniors
2. SV Leithaprodersdorf
3. ASV Unterwaltersdorf

Details und Fotos auf unserer Homepage: www.asvuw.eu

Ein großes Dankeschön geht an dieser Stelle an unsere Sponsoren, die Raika Region Baden (Bankstelle Ebreichsdorf) und die Fa. Nitzky Installationen für die großzügige Unterstützung, Restaurant Rosenbauchs, Lagerhaus Ebreichsdorf, Eurospar Ebreichsdorf, Gabi's Büchernest, Wellladen, Fa. Metro, Fa. Haribo und Kika Laxenburgerstraße sowie an alle Gemeinde- und Stadträte für Spenden, Geschenkkörbe und Tombolapreise und die Stadtgemeinde Ebreichsdorf für die hervorragende Unterstützung der Jugendarbeit.

Wunderschöne Oldtimer bei der 4. Ebreichsdorf Classic 2014

STR Christian Pusch

Die 4. Ebreichsdorf Classic ist am 6. September 2014 erfolgreich über die Bühne gegangen.



Classic auch heuer wieder zu einem großartigen Ereignis gemacht, so beide weiter.

Schon beim Start im Sportzentrum hatten sich viele Oldtimerfans eingefunden, um die rund 140 Fahrzeuge aus früheren Zeiten zu bewundern. Auch der Schlosspark Ebreichsdorf sorgte bei der Abschlusspräsentation für ein besonderes Ambiente. Den Gesamtsieg holte sich das Team Richard Dokulil und Mario Lienbacher auf Mercedes Benz 230C Baujahr 1979.

„Wir bedanken uns bei unseren heurigen TeilnehmerInnen, die mit ihren Fahrzeugen ein abwechslungsreiches Starterfeld gebildet haben und mit sichtlicher Freude und Begeisterung bei der Sache waren“, resümierten die Veranstalter Martin und Sylvia Klima zufrieden. „Zahlreiche ZuschauerInnen an vielen Schauplätzen haben die Ebreichsdorf



Am 6. September 2014 fand im Stadtsaal Steyr in Oberösterreich der Talentcup der IFBB (International Federation of Bodybuilding & Fitness) statt. Dort belegte René Mozelt den 1. Platz in der offenen Klasse Männer Classic Bodybuilding.